

# Herzlichen Dank

Wir sind tief berührt und überwältigt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit, all den herzlichen Umarmungen und persönlichen Beileidsbezeugungen, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater und Schwiegervater, Grossvater und Bruder

## Ruedy Hochreutener

erfahren durften.

Wir danken

Pfarrer Hans-Peter Mathes für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte am Grab wie auch bei der Trauerfeier

dem Organisten und ganz besonders M.G. Grace für die spezielle musikalische Begleitung

Ruedy und Oly's Freunden in Spanien, die sich nach Ruedy's Tod rührend um Oly gekümmert hatten

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen berührenden Karten und die grosszügigen Spenden zugunsten des Projekts Rokj

Ruedy du bist uns Allen ein grosses Vorbild, wir werden dich nie vergessen!

Die Trauerfamilie